

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Praktik tangguhan pembayaran jual beli pestisida pada petani di Desa Lambara Harapan Kabupaten Luwu Timur digolongkan sebagai praktik jual beli yang tidak bertentangan dengan prinsip syariah atau tidak termasuk kedalam jenis riba manapun, karena dilakukan atas dasar rela sama rela. Inilah yang menjadi asas segala bentuk jenis muamalah yang tentu termasuk di dalamnya praktik tangguhan pembayaran jual beli pestisida pada petani di Desa Lambara Harapan Kabupaten Luwu Timur.
2. Berdasarkan prinsip murabahah yang dikemukakan oleh jumhur ulama dihubungkan dengan praktik tangguhan pembayaran jual beli pestisida pada petani di Desa Lambara Harapan Kabupaten Luwu Timur pada prinsipnya terjadi perbedaan/ketidaksesuaian, dikarenakan faktor kondisi keuangan yang dimiliki para petani menyebabkan mereka melakukan penangguhan pembayaran jual beli pestisida. serta tidak sesuai dengan konsep murabahah dimana harga jual disampaikan secara detail yang terdiri atas harga pokok perolehan barang ditambah margin keuntungan sebelum terjadi kesepakatan.

B. Saran

1. Agar jual beli pestisida dengan tangguhan pembayaran yang terjadi di masyarakat secara penuh sesuai dengan prinsip Islam maka sebaiknya penjual secara terbuka dan mendetail menyebutkan besaran harga pada awal akad. Seperti akad murabahah, dimana harga jual yang mencakup biaya perolehan barang di tambah dengan margin di sampaikan oleh penjual kepada pembeli setiap melakukan akad, yang kemudian setelah disepakati harga jualnya barulah dilakukan penyerahan barang. Dan sebaiknya tidak mengambil keuntungan yang terlalu tinggi, karena keberkahan sesungguhnya tidak terletak pada materi tetapi keiklasan seseorang membantu sesamanya.
2. Sebaiknya untuk masyarakat yang sudah mampu dan memiliki uang yang cukup untuk tidak menunda-nunda pembayaran dan segera melakukan pelunasan hutang kepada penjual, karena sebaik-baiknya manusia adalah seseorang yang tidak berbuat kezaliman kepada sesamanya.
3. Semoga hasil penelitian ini dapat menjadi bahan referensi dan perbandingan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih memperdalam penelitiannya.